

Profil MCF – Sciences PO Grenoble - UGA – section 11
Civilisations anglophones

Profil Enseignement :

La personne recrutée intégrera l'équipe enseignante pluridisciplinaire de Sciences Po Grenoble-UGA.

En premier cycle (général, Politics & International Studies, étudiants internationaux d'universités partenaires), elle assurera des cours spécialisés en anglais ainsi que des conférences de méthode en anglais à contenu thématique (CMINT) en civilisations des mondes anglophones. Elle assurera également un séminaire d'initiation à la recherche en 3^{ème} année.

Seront bienvenues en particulier des expériences d'enseignements en relations internationales, en politiques publiques, en droit, en histoire ou en sociologie. En second cycle, la personne recrutée devra être en mesure d'assumer des enseignements à contenu en sciences sociales axés sur les champs propres aux parcours de l'établissement et professionnalisants.

Une expérience dans l'enseignement de la langue anglaise académique est appréciée.

La personne recrutée devra être bilingue afin d'assumer des responsabilités pédagogiques et administratives au sein de l'établissement.

Profil Recherche :

La personne recrutée intégrera une unité de recherche du site grenoblois, au choix parmi CESICE, ILCEA4 ou Pacte. Seront bienvenues en particulier des spécialisations éprouvées sur les relations internationales, le droit (par exemple les droits des peuples autochtones dans le monde anglophone), les politiques publiques (environnement), ou sur le rôle de la colonisation et sur la construction des identités.

Les candidatures venant d'autres sections que la section 11 dans les disciplines enseignées à Sc po Grenoble-UGA seront accueillis favorablement. Le candidat ou la candidate précisera son projet de rattachement scientifique au laboratoire CESICE, ILCEA 4 ou PACTE.

Quel que soit le laboratoire de rattachement, la personne recrutée doit prouver sa capacité à conduire des recherches innovantes, publiées dans les meilleures revues et éditions internationales et en lien avec les réseaux de recherche dans les domaines pertinents.

La personne recrutée sur ce poste contribuera, par ses recherches, aux projets de type interdisciplinaire ou pluridisciplinaire à l'échelle de l'université, en collaboration avec d'autres chercheurs des pôles PSS et SHS de l'UGA.

Critères généraux de recrutement

Sciences Po Grenoble-UGA souhaite promouvoir la diversité, l'égalité et l'inclusion au sein de sa communauté d'enseignants-chercheurs. L'établissement est tout particulièrement attentif à l'égalité entre femmes et hommes, en vue d'obtenir un équilibre représentatif entre les genres à tous les niveaux de l'Université. Sciences Po Grenoble-UGA reconnaît et apprécie toutes les formes de mobilité professionnelle (entre pays, établissements, secteurs ou disciplines) lors de l'évaluation des candidates et candidats.

Etablissement d'enseignement : Sciences Po Grenoble - UGA

Lieu(x) d'exercice : Grenoble

Direction des études : Edwig MESANA

Directeur : Simon PERSICO

Tel directeur : 04-76-82-60-37

Email directeur : simon.persico@sciencespo-grenoble.fr

**Profil MCF – Sciences PO Grenoble - UGA – section 11
Anglophone Civilizations**

Teaching Profile

The successful candidate will join the multidisciplinary teaching team at Sciences Po Grenoble-UGA. In the undergraduate program (general, Politics & International Studies, and international students from partner universities), they will teach specialized courses in English and methodology lectures (CMINT) on the English-speaking world. They will also lead a third-year research initiation seminar.

Particularly valued are teaching experiences in international relations, public policy, law, history, or sociology. In the graduate program, the successful candidate will teach social science courses focused on the university's specialized tracks and professional development. Experience in teaching academic English is welcome. The individual must be bilingual to handle pedagogical and administrative responsibilities.

Research Profile

The successful candidate will join a research unit in Grenoble, either CESICE, ILCEA4, or Pacte. They are expected to specialise in international relations, law (e.g., indigenous peoples' rights in the Anglophone world), public policy (environment), or the role of colonization and identity construction.

Candidates from sections other than Section 11 in disciplines taught at Sciences Po Grenoble-UGA will be favorably received. The candidate will specify their scientific affiliation project with the CESICE, ILCEA4, or Pacte laboratory.

Regardless of the affiliated laboratory, the successful candidate must demonstrate an ability to conduct innovative research published in top international journals and connected with relevant research networks. They will contribute to interdisciplinary or multidisciplinary projects at the university level, collaborating with researchers from the PSS and SHS divisions of UGA.

General Recruitment Criteria

Sciences Po Grenoble-UGA aims to promote diversity, equality, and inclusion within its community of academics. The institution is particularly attentive to gender equality, aiming for a representative gender balance at all university levels. Sciences Po Grenoble-UGA recognizes and values all forms of professional mobility (between countries, institutions, sectors, or disciplines) when evaluating candidates.

Institution : Sciences Po Grenoble - UGA

Place : Grenoble

Direction of studies : Hedwig MESANA

University Director : Simon PERSICO

Tel director : 04-76-82-60-37

Email director : simon.persico@sciencespo-grenoble.fr

Les modalités d'audition :

Pièces à fournir :

- les exposés présentés lors de l'audition

Le format d'audition à huis clos d'une durée de 40 mn est décomposé comme suit :

1. Présentation du parcours du candidat/ de la candidate (en anglais, 5 min)
2. Présentation de la thèse et des perspectives de recherche (en anglais, 10 min)
3. Présentation du syllabus d'un cours proposé pour le 1er cycle (en français, 5 min)
4. Questions du COS (anglais ou français, 20 min)

Interview Procedure:

Documents Required:

- Presentation shown during the interview

The closed-door interview is 40 minutes-long and is structured as follows:

1. Presentation of the candidate's background (in English, 5 min)
2. Presentation of the thesis and research perspectives (in English, 10 min)
3. Presentation of the syllabus for a proposed undergraduate course (in French, 5 min)
4. Questions from the COS (in English or French, 20 min)